



# **Declaración de sostenibilidad de Köttermann GmbH**

Para nosotros, la sostenibilidad no es una moda, sino una responsabilidad que asumimos. Desde hace casi ocho décadas, Köttermann es sinónimo de mobiliario de laboratorio duradero, seguro y que ahorra recursos, fabricado en acero, un material totalmente recicitable que constituye la base de una verdadera economía circular.

Consideramos que la responsabilidad ecológica, económica y social es un todo inseparable. Por eso trabajamos continuamente para que nuestros procesos de producción sean más eficientes desde el punto de vista energético, reducir las emisiones y optimizar el uso de los recursos. El suministro de energía térmica procedente de una planta regional de biogás, el uso de modernos sistemas de gestión energética conformes con la norma DIN EN ISO 50001 y la prevención sistemática de residuos son expresiones de nuestro compromiso con un futuro sostenible.

Nuestros embalajes están fabricados con cartón sostenible, que obtenemos de un subcontratista certificado. Nuestros embalajes de transporte también están fabricados principalmente con madera para garantizar la garantía y la reciclabilidad. Al mismo tiempo, trabajamos continuamente para reducir al mínimo el uso de embalajes de plástico, en la medida en que sea técnica y organizativamente posible. De este modo, contribuimos activamente a la prevención de residuos y a la protección de recursos valiosos.

Además, desde mediados de 2025, obtenemos toda nuestra electricidad de una tarifa de electricidad verde de E.ON. De este modo, nos centramos conscientemente en las energías renovables para reducir aún más nuestra huella de carbono y apoyar activamente la transición hacia un suministro energético respetuoso con el clima.

Nuestra sede en Hänigsen se caracteriza por sus amplios espacios verdes con numerosos árboles, setos y zonas naturales. Estos no solo crean un entorno de trabajo agradable, sino que también contribuyen de manera significativa a la promoción de la biodiversidad.

Al preservar y mantener estas áreas naturales, favorecemos el asentamiento de insectos, aves y pequeños animales y contribuimos activamente a la protección y estabilización de los ecosistemas locales.

Un componente central de nuestro sistema de gestión integrado es la norma EN ISO 14001, la norma internacionalmente reconocida para la gestión medioambiental, que constituye la base de nuestro enfoque sistemático y responsable de las cuestiones medioambientales. Nos ayuda a minimizar el impacto medioambiental, cumplir con los requisitos legales y mejorar continuamente nuestro rendimiento medioambiental.

Otra prueba de nuestro enfoque sostenible de la innovación es el premio ganado por nuestra vitrina de gases de alta eficiencia energética: en 2025, este producto fue nombrado «Producto del año» en la revista especializada LABO y obtuvo el primer puesto en la categoría de sostenibilidad. Este reconocimiento confirma nuestro compromiso de combinar la excelencia técnica con la responsabilidad medioambiental y demuestra que la tecnología de laboratorio de alta eficiencia energética puede contribuir de manera significativa a un entorno de laboratorio sostenible.

Para nosotros, la sostenibilidad comienza dentro de nuestra propia empresa, con cada empleado, cada decisión y cada producto. A través de la formación, la información y la participación activa, promovemos una concienciación que va mucho más allá de los requisitos legales.

Nuestro objetivo es armonizar la innovación tecnológica, la calidad y la protección del medio ambiente, demostrando así que la industria y la sostenibilidad no son mutuamente excluyentes, sino que se complementan entre sí.

Hänigsen, en 2025

El representante de la dirección para asuntos medioambientales en Köttermann GmbH